



18 de diciembre de 2025

Queridos amigos:
La paz esté con ustedes.

Hoy, 18 de diciembre de 2025, se anunció oficialmente que seré instalado como el 11.º Arzobispo de la Arquidiócesis de Nueva York el viernes 6 de febrero de 2026.

Quiero comenzar expresando mi más sincero agradecimiento al Papa León XIV por este nombramiento. Al haber crecido en los suburbios del sur de Chicago, a solo unos pasos de donde él creció, y tras haber pasado parte de mi sacerdocio en trabajo misionero en América Latina, siento una profunda conexión con él. Su liderazgo es una luz que me guía, y acepto esta nueva responsabilidad con humildad y con el corazón abierto.

También agradezco al Cardenal Christophe Pierre, nuestro nuncio apostólico, por su confianza. Cuando me llamó para compartir esta noticia, le dije que simplemente deseo hacer la voluntad de Dios. Recibir su llamada telefónica en la fiesta de San Juan Diego es un recordatorio de que, a veces, Dios nos llama a cosas que parecen ir más allá de nosotros, pero con gracia y fe podemos responder que sí.

Quiero también ofrecer un sincero agradecimiento al Cardenal Timothy Dolan por sus más de 17 años de liderazgo en Nueva York. Me ha conmovido profundamente su apoyo y su aliento tan generosos.

Estos últimos cinco años en Joliet han sido una verdadera bendición para mí. Me he sentido agradecido, feliz y profundamente bendecido al servir como su obispo. Juntos hemos catequizado, evangelizado y puesto nuestra fe en acción. Las relaciones que hemos construido, la fe que hemos compartido y el camino que hemos recorrido juntos son tesoros que llevaré conmigo a Nueva York.

Mientras continúan leyendo, compartiendo y acogiendo mi carta pastoral, “MAKE”, les pido que permitan que siga guiándolos. Por favor, no la dejen en un estante acumulando polvo. Más bien, continúen implementándola como un llamado vivo y dinámico a ser discípulos que HACEN discípulos.

Tengo mucho que aprender en Nueva York, y serviré allí como he servido aquí: con todo mi corazón. Confío en la voluntad de Dios y cuento con sus oraciones. Sepan que, así como ustedes oran por mí, yo oro por ustedes, con inmensa gratitud y amor.

Con mis mejores deseos, que Dios los bendiga en este tiempo de Adviento, mientras nos preparamos para celebrar el nacimiento de Jesús.

Mientras permanezco —
Sinceramente suyo en Cristo,
Monseñor Ronald A. Hicks

Obispo de la Diócesis de Joliet y Arzobispo designado de la Arquidiócesis de Nueva York